

## Manejo transparente de los recursos federales

# El gobierno de Mara Lezama tuvo cero observaciones de la ASF en 2023

- Cada peso recibido se canalizó a donde debe estar, para el bienestar de la población

**Chetumal.-** La gobernadora Mara Lezama Espinosa anunció que, con la participación de la ciudadanía, por primera vez en la historia de Quintana Roo la administración del gobierno del estado tuvo cero observaciones de la Auditoría Superior de la Federación en 2023.

Acompañada de la secretaria de la Contraloría del Estado, Reyna Arceo Rosado, la titular del Ejecutivo fue clara al señalar que Quintana Roo no tuvo montos a observar en las 11 auditorías aplicadas. Tuvo un ejercicio limpio el año pasado.

La secretaria Reyna Arceo puntualizó que esto significa que cada peso que el gobierno del estado recibió del gobierno federal fue aplicado correctamente y en su totalidad en cada obra y acción realizada en el estado.

“Si el recurso se destinó a una calle, que esté aplicado en esa calle; si es para una escuela, que el dinero se invierta íntegramente en esa escuela. En resumen, cada peso recibido está donde debe estar” enfatizó la Contralora.

La gobernadora Mara Lezama destacó la participación de las y los quintanarroenses, pues cada uno es testigo y guardián de que este proceso sea transparente.

“Gracias a la participación ciudadana podemos demostrar que, en nuestra administra-

ción, los recursos públicos se aplican con honestidad y claridad. Cada peso va a donde debe ir, porque el dinero es del pueblo y para el pueblo. Porque cuando se combate la corrupción, el dinero rinde más y, en esta nueva forma de gobernar, se rinden cuentas claras” dijo.

Mara Lezama celebró este hecho histórico y reafirmó el compromiso de seguir construyendo un gobierno que escucha, responde y trabaja 24/7 para ofrecer buenas cuentas a la población, trabajando en conjunto con base en el Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo.

Asimismo, reiteró que junto con la Secretaría de la Contraloría, con las y los quintanarroenses, se seguirán implementando acciones para establecer mejores controles y mayor disciplina en el ejercicio de los recursos públicos. “Trabajamos incansablemente unidas y unidos para seguir transformando Quintana Roo”, aseveró Mara Lezama.

### EN VILLAS OTOCH PARAÍSO, PRIMER CDC DIF-PILARES

Con la inauguración a cargo de la gobernadora Mara Lezama Espinosa y la presidenta honoraria del DIF Quintana Roo, Verónica Lezama Espinosa, el estado ya tiene en Villas Otoch Paraíso el primer Centro de Desarrollo con el modelo Punto de Innovación, Libertad, Ar-



**Por primera vez en la historia** de Quintana Roo la administración del gobierno del estado, encabezada por Mara Lezama, tuvo cero observaciones de la Auditoría Superior de la Federación en 2023.

te, Educación y Saberes (PILARES) del país, que ofrece un entorno más seguro para niñas, niños y adolescentes.

Fomentando una cultura de paz, de cuidado del medio ambiente y promoción al deporte, el Centro de Desarrollo Comunitario DIF-PILARES Villas Otoch Paraíso, es el primer centro con el modelo PILARES en Quintana Roo con 120 espacios abiertos para atender la problemática social que se presenta particularmente en la zona.

Su objetivo es dar atención integral a niñas, niños, y adolescentes de 6 a 17 años 11 meses, principalmente hijas e hijos de trabajadores del sector turismo y que se encuentran en situación de vulnerabilidad.

A través de estos PILARES se proporcionarán servicios de trabajo social, psicología, enfermería, nutrición, comedor comunitario, educación, capacitación, actividades deportivas, actividades culturales y jardín nutritivo.

La gobernadora Mara Lezama, destacó que este es un modelo único implementado por la primera Presidenta Claudia Sheinbaum, cuando gobernó Ciudad de México.

Durante la inauguración, la gobernadora también explicó que en la atención de niñas, niños y adolescentes, este gobierno humanista con corazón feminista no se conforma con lo hecho ya, “estamos trabajando a través del Sistema DIF Quintana Roo para que este Centro sea el primero de muchos en toda la entidad”.

Mara Lezama reconoció el trabajo de la presidenta honoraria del Sistema DIF, Verónica Lezama Espinosa, “querida hermana, por tu trabajo incansable, eres una mujer admirable, que volteaste a ver este lugar que era un elefante blanco, olvidado, y con tu visión y determinación para rehabilitarlo es ahora un referente del bienestar en Villas Otoch Paraíso”.

Por ello, expresó que con el trabajo de Verónica Lezama “este será el primero de muchos más Centros de Desarrollo Comunitario DIF-PILARES, donde se abracen muchas almas, se pinten caritas de sonrisas, donde se hagan juventudes fuertes, que sepan decir no, y arrancárselos a la delincuencia, de las redes sociales, a las prácticas autodestructivas, para que dejen de ser vulnerables”.



**Mara Lezama inauguró** en Villas Otoch Paraíso, Cancún, el primer CDC DIF-PILARES, modelo único impulsado por Claudia Sheinbaum para el desarrollo integral de niñas, niños y adolescentes.